



UN NOUVEAU CENTRE VULCO À GAILLAC (81), DIRIGÉ PAR UN JEUNE COUPLE D'ENTREPRENEURS PASSIONNÉS



Océane Grégoire et Allan Raynaud, deux jeunes entrepreneurs pleins de dynamisme et d'ambition, rejoignent le réseau Vulco. Ils se sont installés à Gaillac dans le Tarn en 2016, pour reprendre un garage traditionnel adossé à une station-service Total.

C'est avec l'envie de rejoindre un réseau dynamique avec une expertise pneumatique forte et qui offre des perspectives de développement sur le territoire, que le couple a décidé d'entrer dans le réseau Vulco. Le centre aux nouvelles couleurs Vulco a ouvert ses portes, le 24 avril 2023.

Issu du transport de marchandises et du dépannage poids-lourd, Allan apporte son expertise technique à l'entreprise. Parallèlement Océane, grâce à son expérience de responsable commerciale, assure la gestion commerciale et administrative.

« Nous sommes heureux d'entrer dans le réseau Vulco avec le centre de Gaillac. Nous avons acquis une expérience solide dans nos domaines respectifs et nous sommes prêts à relever ce défi avec passion et détermination. Nous avons à cœur d'offrir un service de qualité à nos clients et de répondre à leurs besoins en matière de réparation et



d'entretien de véhicules. Nous sommes là pour servir la communauté de Gaillac et faire de notre centre un acteur clé du réseau Vulco. »

Allan Raynaud et Océane Grégoire, dirigeants du centre de Vulco Gaillac

Complémentaire, le couple a rapidement gagné la confiance de ses clients grâce à son sens du service, son expertise et son niveau d'exigence élevé. Allan et Océane ont su créer une relation de confiance avec leur clientèle locale et ont élargi leur base de clients grâce à leur professionnalisme.

L'équipe de quatre techniciens expérimentés travaille sous la direction d'Océane, véritable cheffe d'orchestre, elle maîtrise parfaitement la gestion du centre. De son côté, Allan assure la gestion du parc et le dépannage PL/VUL/VL 24h/24 et 7j/7 avec un parc de véhicules d'intervention adaptés à une offre étendue.

« Allan et Océane sont deux nouveaux entrepreneurs passionnés qui rejoignent notre réseau. Leur sens de la satisfaction client et leur niveau d'exigence en font des partenaires précieux pour Vulco. Nous sommes convaincus que leur centre sera une réussite et un atout pour la région de Gaillac. »

Camille Mounier, présidente directrice générale de Vulco développement

A propos de Vulco Développement

Vulco, présent en France depuis 1996, est un réseau national de centres spécialistes du remplacement de pneumatiques (tourisme, poids lourds, agricoles, industriels, 4x4) et de l'entretien et services tels que les freins, les amortisseurs, la vidange, la climatisation... Le réseau est animé par des entrepreneurs résolument tournés vers l'entraide et l'engagement, il compte actuellement 2 500 centres en Europe. Agiles, les centres adaptent continuellement leur offre de services comme celle aux véhicules dernière génération ou les entretiens délocalisés pour les clients professionnels.

Vulco reçoit le soutien de Goodyear, le manufacturier fort de ses 125 années d'innovation.

www.vulco.com



@Vulco #fiersdetrevulco

Contact Presse :